

LES JEUXFC

VIENS REPRÉSENTER LA COLOMBIE-BRITANNIQUE AUX JEUX DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE !

C'est quoi ?

Les Jeux de la francophonie Canadienne (JeuxFC), c'est un regroupement de 1 200 jeunes d'expression française à Laval au Québec.

Pendant une semaine tu as la chance de participer à des compétitions dans une des 14 disciplines offertes et gagner des médailles pour la Colombie-Britannique !

En plus de compétitions, c'est aussi tisser des liens avec des jeunes de partout au Canada à travers des activités et des soirées sociales inoubliables !



Les disciplines

SPORTS

- Volleyball de plage
- Badminton
- Athlétisme
- Ultimate Frisbee
- Flag Football
- Basketball

ARTS & LEADERSHIP

- Musique
- Improvisation
- Art Culinaire
- Théâtre
- Art oratoire-Débat
- Camp de survie
- Justice Sociale
- Médias



Qui peut participer ?

Les jeunes d'expression française de 14 à 18 ans

Un jeune d'expression française est quelqu'un qui parle français. Le français peut être ta langue première ou ta langue seconde (ex: immersion, CSF, Core French, un jeune qui va à l'école anglophone mais parle français à la maison....). Tous les jeunes qui ont envie de vivre une expérience amusante en français avec l'équipe CB sont les bienvenues de s'inscrire !

DES QUESTIONS ?

Pour toute questions tu peux contacter l'équipe CB à equipecb@cjfc.com

Ou nous envoyer un message sur Instagram @equipecb

Comment s'inscrire ?

Scan le QR CODE et remplis le formulaire de mise en candidature sur la page officielle de l'équipe CB.

Tu as jusqu'au 4 novembre pour t'inscrire !



THE JEUXFC

COME REPRESENT BRITISH COLUMBIA AT THE CANADIAN FRANCOPHONE GAMES!

What are the JeuxFC ?

The Canadian Francophone Games (JeuxFC) bring together 1 200 French-speaking youth in Laval, Quebec.

For an entire week, you'll have the chance to compete in one of the 14 available disciplines and win medals for British Columbia!

In addition to competitions, it's also about building connections with Francophone youth from across Canada through activities and unforgettable social events !



The disciplines

SPORTS

- Beach Volleyball
- Badminton
- Track and Field
- Ultimate Frisbee
- Flag Football
- Basketball

ARTS & LEADERSHIP

- Music
- Improvisation
- Culinary Arts
- Theater
- Public Speaking - Debate
- Survival Camp
- Social Justice
- Media



Who Can Participate ?

French-speaking youth aged 14 to 18

A French-speaking youth is someone who can communicate in French. French can be your first or second language (ex: immersion, CSF, Core French, a young person who attends an English school but speaks French at home, etc.). Anyone who wants to live an exciting experience in French with Équipe CB is welcome to apply !

QUESTIONS ?

For any questions, you can contact Équipe CB at equipecb@cjfc.com

Or send us a message on Instagram @equipecb

How To Sign Up ?

Scan the QR CODE and fill out the application form on the official Équipe CB website.

You have until November 4th to register!

